



Rainette la petite grenouille aime regarder les étoiles.
Elle voudrait bien les rejoindre et les toucher...



Elle grimpe sur une
grosse pierre
et tend la patte.

Mais elles sont
bien trop loin.



Elle voit
une petite butte
et s'efforce de
l'escalader.

Mais de là-haut aussi,
les étoiles
sont bien trop loin.



Rainette aperçoit un grand cocotier. Il est très haut, se dit-elle, je pourrais peut-être y monter pour toucher les étoiles.



La voilà en pleine
ascension...

Pfff, c'est difficile !



Presque en haut, elle
tend la patte...

mais les étoiles sont
encore bien trop loin !



Elle est bien déçue. Et puis elle est si haut maintenant
qu'elle a un peu peur du vide...



Elle prend une grande
respiration pour se
calmer et se dit :
« non, je n'ai pas
peur, je peux sauter
en bas ! »



Tout en bas,
elle aperçoit
la mare où elle vit.

Des étoiles
brillent sur l'eau !



Attirée par les étoiles, elle se décide à faire le grand saut dans la mare



Dans sa chute elle se rapproche de plus en plus des étoiles tant désirées...



PLOUUUUFF !





Après son plongeon, elle s'installe sur le bord et contemple sur la mare les étoiles qui brillent, si proches maintenant.

